

opusdei.org

La santa Misa en radio, televisión y medios digitales

"Unidos a Cristo, nunca estamos solos", señaló el Papa Francisco.

06/04/2020

“En esta situación de epidemia, en la que nos encontramos viviendo más o menos aislados, estamos invitados a redescubrir y profundizar el valor de la comunión que une a todos los miembros de la Iglesia. Unidos a Cristo nunca estamos solos, sino que formamos un solo Cuerpo, del cual Él

es la Cabeza”. Así lo señaló este domingo 15 el Papa Francisco, subrayando que la comunión se alimenta de la oración y con la eucaristía.

Ante la emergencia sanitaria que enfrentamos, el arzobispado de Santiago ha solicitado que las personas participen de la Misa siguiéndola por televisión, radio o medios digitales.

A continuación les entregamos algunos sitios donde pueden seguir la Misa:

En magnificat.tv está disponible la Misa del día a toda hora. Hay que ingresar a este canal de televisión de los Franciscanos de María y hacer click en misa del día.

En el canal ewtn.com también está disponible la Misa del día, a toda hora. Es el canal de la Red Católica

Mundial fundado por la Madre Angélica.

En radiomaria.cl también se puede escuchar la Misa diaria a las 08:00 y 20:00 horas y los domingos a las 12:00. Dial: 89.3 FM

En el Santuario de Torreciudad las Eucaristías son retransmitidas todos los días a las 6:00, 8:15 y 13:00 hora de Chile. Y desde Santa Marta con el Papa Francisco a las 9:00 y 18:00 hora de Chile.

En la cuenta de Instagram de la Pastoral UC se transmite la misa de lunes a viernes, a las 13:00 hrs. (hora de Chile).

Radio San Gerardo 107.7 FM Martes a sábado 19:30 hrs / Domingos 9:30 y 12:00 hrs

Radio San Marcos 107.5 FM

Radio Palabra 106.3 FM

Captura con FE

Católicos y Punto

Parroquia Nuestra Señora de
Pompeya (Avda. Bustamante 180,
Providencia)

Parroquia San Francisco de Alameda
(Av. Libertador Bernardo O'Higgins,
Santiago)

Parroquia Santa María de Las Condes
(Av. Las Condes 9700, Las Condes)

Parroquia Santa Teresa de Los Andes
(Bernardo Larraín Cotapos 11785, Lo
Barnechea)

Parroquia Santos Apóstoles (Teniente
Juan Colipi 649, Recoleta)

Parroquia San Romano Martir

Parroquia Santo Domingo De
Guzman

Conferencia Episcopal invita a unirse al Papa en plegarias por Covid-19 (24/03/2020)

El Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile hace suya la invitación que nos ha hecho el papa Francisco "para unir nuestras voces al cielo" y tener dos momentos de plegaria común en toda la tierra, "con la oración que el mismo Señor nos enseñó" (Mt 6,9-13), suplicando a Dios por las víctimas del Covid-19 y sus familias, por la recuperación de los contagiados, por la necesaria fortaleza para todos quienes trabajan en los recintos de salud y se dedican a atender a enfermos, y para que el Espíritu de Dios conduzca e ilumine a científicos, autoridades, servidores públicos y a todos nos ayude a actuar con humildad y responsabilidad para abordar esta pandemia.

Por eso les invitamos a detenernos unos instantes este miércoles 25 de

marzo, solemnidad de la Anunciación del Señor, para rezar a las 12:00 horas el «Padre nuestro». Esta misma oración se hará en distintas latitudes cuando sea mediodía. Ese día celebraremos el misterio de la Encarnación del Hijo de Dios cuando el Ángel le anuncia a la Virgen María que será madre del Hijo de Dios (Lc 1,26-38). Ese misterio será una fuente de esperanza en estas horas de incertidumbre.

Del mismo modo, invitamos a unirnos al Papa en la oración que presidirá en la plaza de San Pedro, vacía de fieles, el viernes 27, a las 14:00 hrs. de Chile, (18:00 hrs. en Roma) a través de la transmisión en directo desde el Vaticano que ofreceremos en www.iglesia.cl para rezar junto a nuestro pastor universal desde nuestros hogares a través de computadores, teléfonos móviles, estaciones de radio y TV en nuestras diócesis. Como ha señalado

el Papa, en esta plegaria queremos unirnos a todos los cristianos según las diversas formas de expresar nuestra fe.

Invitamos, de un modo especial, a los sacerdotes, diáconos, religiosos y religiosas, y a los agentes pastorales laicos a promover esta oración en sus redes de contacto con los miembros de sus comunidades.

Unidos al Papa en la plegaria por la humanidad,

EL COMITÉ PERMANENTE DE LA
CONFERENCIA EPISCOPAL DE CHILE

Fuente: Comunicaciones CECH